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[ESPAÑOL]	

19:30h	–	27/04/2017	

Rueda	de	prensa:	Rafael	Nadal	(ESP)	
“Ha	sido	un	buen	día	verdaderamente.	Uno	de	estos	días	en	los	que	no	sabía	si	jugaría	
o	no	por	las	condiciones	meteorológicas.	Estoy	muy	contento	de	haber	podido	jugar	y	
de	cómo	he	jugado.	He	jugado	con	unas	condiciones	que	no	son	mis	favoritas	y	con	un	
rival	difícil.	He	cogido	iniciativas	durante	el	partido	y	he	tenido	muchas	oportunidades	
aunque	no	las	he	usado	todas,	pero	sí	las	suficientes”.	

“Zverev	 tiene	 todos	 los	 condicionantes	para	 ser	 un	 jugador	 top	 y	 aspirar	 a	 las	 cosas	
más	 importantes	 de	 nuestro	 deporte.	 Después	 es	 como	 todo,	 se	 ha	 de	 conseguir	 y	
tener	 la	 humildad	 para	 ir	 mejorando.	 No	 le	 conozco	 suficiente	 para	 saber	 si	 tiene	
humidad	 o	 no.	 Si	 la	 tiene	 será	mas	 sencillo,	 sino	 será	 fácil	 para	 conseguir	 lo	 que	 se	
preponga	 porque	 creo	 que	 tiene	 la	 facilidad.	Hay	muchas	 formas	 de	 llegar	 a	 lo	más	
alto.	No	solo	hay	un	camino”.	

“Zverev	 es	 un	 jugador	 de	máximo	 nivel.	 Es	 extraño	 que	 diga	 que	 quiere	 venir	 a	 un	
torneo	porque	quiere	 jugar	con	alguien.	Yo	no	he	decidido	 ir	a	un	torneo	por	querer	
jugar	 con	 nadie	 en	 mi	 vida.	 Lo	 hago	 porque	 creo	 que	 es	 mejor	 en	 mi	 clasificación	
mejora	y	calendario.	Pero	si	es	así,	 si	gana	hoy,	mañana	 tiene	otra	oportunidad	y	ya	
veremos	que	pasa”.	

“Desde	 el	 primer	 evento	 en	 Abu	 Dabi,	 he	 tenido	 sensaciones	 nuevas	 y	 positivas,	
jugando	a	un	nivel	muy	alto	y	por	suerte	a	día	de	hoy	se	ha	mantenido.	Nunca	se	sabe	
lo	 que	 puede	 pasar.	 Hay	 que	 estar	 como	 siempre	 preparados	 para	 sufrir,	 luchar	 e	
intentar	 dar	 lo	mejor.	 Solo	 así	 hay	opciones	 reales	 en	 cada	partido.	Me	 siento	bien,	
este	torneo	que	me	encanta	y	estoy	en	cuartos	de	final	que	es	muy	buena	noticia”.	

“Creo	mañana	 la	 pista	 estará	más	 rápida	 que	 hoy.	 Hará	 sol	 y	 no	 va	 a	 hacer	mucho	
calor.	Esto	es	más	positivo	para	todos	en	general	y	también	para	el	físico”.		

“Conozco	a	Chung	menos	que	a	Zverev.	Si	gana	ya	me	informaré	esta	noche	sobre	él	
viendo	vídeos”.		

“La	 pista	 era	muy	 dura	 pero	 he	 visto	 los	 porcentajes	 del	 partido	 y	 eran	 buenos.	 Ha	
habido	 buenas	 direcciones	 y	 mi	 servicio	 ha	 sido	 muy	 efectivo.	 He	 tenido	 la	 suerte	



	
	

	

tomar	el	control	desde	ahí	y	estoy	muy	contento	de	haber	jugado	con	mi	saque.	Eso	ha	
sido	muy	importante	para	ganar	puntos”.	

“Un	partido	duro	el	de	mañana.	Ambos	son	 jóvenes	y	buenos	 jugadores.	Debo	estar	
preparado	para	sufrir,	correr	y	dar	mi	mejor	tenis.	Mañana	es	otro	día	y	es	una	historia	
distinta.	Estoy	preparado	para	luchar	otra	vez”.	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	



	
	

	

[CATALÀ]	

18:00h	–	27/04/2017	

Roda	de	premsa:	Rafael	Nadal	(Esp)	
“He	 vist	 bé	 el	 partit,	 al	 final	 ha	 sigut	 un	 bon	 dia.	 Era	 d’aquests	 dies	 que	 no	 sabia	 si	
jugaria	 el	 partit.	 La	 predicció	 del	 matí	 era	 dolenta,	 però	 estic	 molt	 content	 d’haver	
jugat	i	del	meu	joc.	He	jugat	molt	bé	encara	que	les	condicions	no	eren	les	millors.	He	
agafat	 tota	 l’estona	 iniciatives	 i	 he	 tingut	moltes	 oportunitats	 encara	 que	 no	 les	 he	
aprofitat	totes,	però	si	les	suficients”.	

“Zverev	té	tots	els	condicionants	per	ser	un	jugador	top	de	més	alt	nivell	i	d’aspirar	a	
les	coses	més	important	del	nostre	esport,	però	es	com	tot,	al	final	s’ha	d’aconseguir,	i	
s’ha	d’anar	millorant.	La	humilitat	no	se	si	 la	té	però	si	 la	té	li	serà	tot	més	fàcil,	crec	
que	té	tots	els	condicionants	per	ser	qui	tothom	creu	que	pot	ser,	i	jo	també	crec	que	
pot	arribar	 lluny.	És	un	 jugador	de	màxim	nivell.	És	estrany	que	digui	que	vol	venir	a	
aquest	torneig	per	jugar	contra	mi,	jo	vinc	al	torneig	per	la	meva	classificació	i	perquè	
em	va	bé	per	horaris”.	

“Des	del	primer	esdeveniment	de	Abu-Dabi	he	tingut	bones	sensacions	i	per	sort	s’han	
mantingut.	 Però	mai	 se	 sap	 què	 pot	 passar,	 demà	 és	 partit	 difícil	 segur,	 sigui	 un	 o	
l’altre,	 i	 s’ha	 d’estar	 preparat	 per	 patir,	 per	 lluitar	 i	 per	 donar	 el	millor.	 Per	 sort	 em	
sento	bé	 i	estic	molt	content	del	meu	 inici	de	temporada.	Estic	a	quarts	de	 final	que	
això	sempre	és	una	bona	notícia	per	mi”.	

“Crec	 que	 demà	 la	 pista	 serà	 una	mica	més	 ràpida	 així	 que	millor	 que	 avui.	 Això	 és	
positiu	per	tots	els	jugadors	i	pel	físic	de	tots.	La	pilota	més	lenta	és	més	perillós	per	les	
espatlles,	colzes,	etc.	A	Chung	el	conec	menys	que	Zverev,	 i	si	guanya	ja	m’informaré	
sobre	ell	i	avui	la	nit	veuré	vídeos	per	informar-me”.	

“Avui	 la	pista	era	molt	dura,	però	he	vist	 els	percentatges	del	partit	 i	 eren	bons.	He	
tingut	bones	direccions	i	serveis	molt	efectius.	He	tingut	la	sort	de	prendre	el	control	
des	d’aquí	i	estic	molt	content	de	com	he	jugat	el	meu	servei.	És	molt	important	per	mi	
anar	guanyant	punts”.	

“És	un	partit	 dur	 el	 de	demà,	 els	 dos	 jugadors	 són	 joves	 i	 bons	 jugadors.	He	d’estar	
preparat	per	patir,	 córrer	 i	 jugar	el	meu	millor	 tennis.	Demà	és	un	altre	dia	 i	 és	una	
història	diferent.	Estic	preparat	per	lluitar	un	altre	cop”.	

	

	



	
	

	

[ENGLISH]	

18:00h	–	27/04/2017	

Press	Conference:	Rafael	Nadal	(Esp)	
“The	weather	was	rough	today,	I	didn’t	know	if	I’d	be	able	to	play,	when	I	woke	up	it	
didn’t	 look	 like	 it	 but	 I’m	happy	 I	was	 able	 to	play	 and	most	 importantly,	 I’m	happy	
about	how	I	played.	I	played	in	conditions	that	I	don’t	like	but	I’ve	played	very	well,	all	
things	considered.	I	had	a	great	serve,	I	was	able	to	make	the	most	of	every	occasion	
and	I	felt	comfortable	throughout	the	game.”		

“[Zverev]	has	all	the	qualities	of	a	great	player,	he	has	the	potential	to	become	a	top	
player	and	do	great	things	in	life.	He	obviously	needs	to	work	hard	and	stay	humble.	If	
he	 is,	 that’s	 great,	 if	 he’s	 not,	 I	 don’t	 think	 it	 really	 matters	 because	 he	 has	 the	
potential	to	become	what	everyone	thinks	he’ll	become.	But	staying	with	your	feet	on	
the	ground	always	makes	the	road	easier.	There	are	many	ways	to	get	to	the	top.	I	find	
it	strange	that	he	said	he	came	to	Barcelona	to	play	against	me,	I’ve	never	done	that	in	
my	life,	I	don’t	think	of	other	players	when	I’m	planning	my	season.	If	he	wins	today’s	
match	he’ll	have	another	chance.”		

“I’ve	been	feeling	well	since	the	beginning	of	the	season,	I	have	been	able	to	play	at	a	
very	 high	 level.	 But	 you	 never	 know,	 tomorrow’s	 going	 to	 be	 difficult	 because	 both	
Chung	and	Zverev	are	young	players	with	great	potential.	I	need	to	go	for	it.	I	feel	great	
and	I’m	happy	to	be	here	again.”		

“The	court	is	going	to	be	faster	tomorrow,	it’ll	be	cold	but	it’s	going	to	be	better	than	
today.	These	weather	conditions	are	terrible	for	us	players	and	for	our	health.	The	ball	
is	slower	and	you	have	more	chances	of	getting	injured.	I	don’t	know	Chung	but	if	he	
wins	I’ll	watch	videos	tonight	to	be	ready	for	tomorrow’s	match.”		

“The	court	was	very	heavy	but	I	saw	the	percentage	of	first	service	wins	and	it	was	86%	
so	I’m	obviously	very	happy	about	it.”		

“Both	players	[Zverev	and	Ching]	are	very	young	so	we’ll	see,	 I’ll	have	to	be	ready	to	
play	my	best	tennis.	I	think	I’m	playing	well	but	everyday	is	a	different	story.	I’ll	try	to	
do	my	best,	it’s	the	only	way	to	have	a	chance	of	winning.”		

	

	


